

Le respect de l'environnement priorité des élus de la commune

VARENNES

Publié le 03/07/2019



. Depuis le mois de mars, une désherbeuse à eau chaude est en fonction dans les rues du village © Droits réservés

Depuis le mois de mars, en matière de désherbage des espaces publics, la commune de Varennes s'est dotée d'un matériel parfaitement respectueux de l'environnement et qui permet de ne plus utiliser de produits phytosanitaires. Il s'agit d'une désherbeuse à eau chaude sur chariot Oleiatec.

« Après une expérience citoyenne de désherbage des trottoirs, un essai de désherbage à l'eau chaude avec une machine louée a donné entière satisfaction, explique Vincent Ahu, adjoint au maire. Le choix était fait mais la location imposait des contraintes d'intervention et générait un coût annuel important. » Le conseil municipal a décidé d'acquérir son propre matériel mais l'investissement, 22.590 € hors taxes, était de taille pour les finances d'une petite collectivité. L'achat a été rendu possible grâce à une aide substantielle : « L'Agence de l'eau du bassin Seine-Normandie (AESN) a répondu favorablement à notre demande de subvention et nous a attribué une aide couvrant 50 % de la dépense hors taxes. Dès lors, il ne nous restait plus qu'à faire aboutir le projet », précise Vincent Ahu.